
Umsonst habt ihr Empfangen umsonst sollt ihr es geben  

Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; 
damit man darüber nachdenken kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder 
etwas anzustiften, sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären 
und auf Missstände aufmerksam zu machen, damit man positive Änderungen 
herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus Christus… worüber man 
nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- und 
Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies 
sollte allen dienen, denn es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten 
wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir auf den rechten Weg wollen wo den 
Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle Landes – Grenzen 
hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden 
wie der Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von 
Gott immer gewesen ist. 

 

Wenn Jesus der einzige Weg in den Himmel ist und der HERR, ist es logisch, 
dass SEINE erbrachte Lehre, als Eckstein, dass uns zum Grundstein seiner Lehre 
bringen wird, das A und O. Keine Lehre darf über der Lehre Jesus stehen, keine 
Mixe mit anderen Lehren, wenn er unser HERR und Meister ist. Denn nur er 
führt in den Himmel. Jesus brachte sein Gesetz und Gebote, diese sind es die 
Gewichtet werden müssen für jeden der im Namen Jesus kommt. Ansonsten ist 
er untreu. Egal welcher Gottesmann dann was sagte, was auch in der Bibel 
steht, was Jesus Worte widerspricht. Die Worte Jesus muss ein Jesus 
Nachfolger einhalten, als höchste Worte angesehen werden, denn er ist auch 
das AMEN, das heisst, das Endwort, egal wer was sagt; wenn Jesus was anderes 
sagte, dann ist das Wort was Jesus sagte, dann halt das Endwort, da ER der 
HERR ist.. doch ist dies vielen nicht bewusst gewesen bis heute.. 

Viele verdienen Geld im Namen Gottes, verlangen Geld für das was sie tun oder 
gar verbreiten.. doch ist dies nicht erlaubt, da sie Worte von anderen, die 
vertrauenswürdig in der Bibel stehen über die Worte Jesus stellten. 



Denn vielerlei, aber nicht alle, wollen verstehen, dass sie mit Gottes Wort und 
anderem Geld verdienen dürften und müssten, doch ist dies falsch. Keiner ist 
perfekt, da Lehren vorgelebt wurde, doch wer wirklich Jesus liebt, der wird 
Busse tun und Umkehren und endlich so leben, wie es unser Erlöser von uns 
verlangt. Wenn Jesus was sagte, stellt man es nicht in Frage oder bringt andere 
Bibelstellen die dies widerlegen, was der HERR uns lehrte.. denn wenn alle so 
gelebt hätten wie Jesus es wollte, hätten wir schon längst das verheissene 
Friedensreich des HERRN auf Erden und würden in Frieden mit jedermann 
Leben, auch mit dem Feind.. denn Feindesliebe ist das A und O und wer muss, 
der ein Auslöser ist, wenn er Jesus und seinen Gott Vater wirklich liebt, dann 
tut er mit allen, wo er willentlich oder versehentlich etwas antat bereinigen, 
ansonsten ist er nicht in Gottes Willen und wenn dieser nicht hört und weiter 
macht, muss man ihn den Gemeinden melden, doch wenn er auch nicht auf 
diese hört, muss er aus der Gemeinschaft ausgeschlossen werden und darf nie 
mehr im Namen Gottes kommen. Diese Regel gilt nur für diejenigen, die 
Mutwillig nicht bereinigen, obwohl sie müssten. Gläubige sind immer erst 
gemeint, da sie im Namen Jesus kommen und unter seinem Gesetz stehen, 
diese ist einzigartig, wer ihn liebt hält sich an dem was Jesus will.. denn wer 
mutwillig böses tut und nicht bereinigt, als Gläubiger, den muss man nach Jesus 
auch wegsperren, doch an diesem kurzen Einblick sieht man, dass viele dies 
nicht wussten, und andere die es wissen müssten, sich nicht daran halten. Und 
so versündigt man sich gegen Jesus. Es gibt keine Widerrede, wenn Jesus sagt 
man solle dies oder jenes tun, dann tut man es, auch wenn es einem nicht 
gefällt. Hilft einem auch Scharlatane zu erkennen (da ist noch mehr auf meinen 
Seiten zu finden).. denn bis heute gibt es keine Busse und Umkehr, wie 
Bereinigung von denen die sich Christ oder Jesus Nachfolger nennen, wo aber 
müssen und machen weiter, da keiner der eine Machtposition besitzt, eingreift 
und  so für Jesus das rechte tut. Wir nennen uns Christentum, also im Namen 
Gottes, daher sind alle Machtpositionen auch in der Welt gefragt einzugreifen, 
wenn sie wirklich Jesus lieben, oder gar Respekt vor ihm haben oder ihn einfach 
respektieren.. dies ist keine Drohung, dies zeigt auf, dass Jesus nicht der HERR 
ist.. sondern andere, und man doch in seinem Namen kommt und Menschen 
verführt und dies ist ein Verbrechen an Jesus, an seinem himmlischen Vater, an 
alle Neubekehrte und an die gesamte Weltbevölkerung.  

Matthäus 10:8 



 

Hoffnung für alle 

Heilt Kranke, weckt Tote auf, macht Aussätzige gesund und treibt Dämonen 
aus! Tut alles, ohne etwas dafür zu verlangen, denn ihr habt auch die Kraft dazu 
ohne Gegenleistung bekommen. 

 

Gute Nachricht Bibel 

Heilt die Kranken, weckt die Toten auf, macht die Aussätzigen rein und treibt 
die bösen Geister aus! Umsonst habt ihr alles bekommen, umsonst sollt ihr es 
weitergeben. 

 

Schlachter 2000 

Heilt Kranke, reinigt Aussätzige, weckt Tote auf, treibt Dämonen aus! Umsonst 
habt ihr es empfangen, umsonst gebt es! 

EGAL was behauptet wird, dass man von Jesus und Gott Vater erhalten hat, 
egal was, sei es auch Visionen, Botschaften, Träume und vielerlei, keiner hat 
das Recht diese für Geld weiterzugeben oder für Geld auszuführen.. alles was 
im Namen Jesus und Gott Vater getätigt wie verbreitet wird, oder gelehrt wird, 
MUSS Kostenlos sein! Auch das Evangelium und Wächterdienste sind 
KOSTENLOS zu verrichten, ansonsten dient man nicht Gott. Jeder der mit 
irgendwas Geld verdient im Namen Jesus und seinem himmlisch Vater, was 
heilen sollte oder eben wie erwähnt.. dient nicht Gott und müsste entweder 
einsichtig werden, oder müsste seinen Posten räumen. Es gibt KEINE 
Widerrede, da Jesus HERR ist und es so von uns verlangt. Der Same des HERRN, 
die Lehre die Jesus uns gab, muss Kostenlos und ohne Lohn zu verlangen, in die 
Welt gestreut werden, da die Worte von Gott kommen oder die Lehre, mit 
Jesus ist es nicht mal erlaubt, den Ertrag zu ernten, da die Lehre von Jesus 
kommt, auch wenn er Geist ist, die Schafe sprich Menschen gehören dem 
HERRN. Aber was man bekommt, das ewige Leben, und das auch Umsonst.. das 
Wasser des Lebens.. ist auch das Wort Gottes, Umsonst.. denn er ist der HERR; 
was er sagt ist gebot wie Gesetz. Denn er will ja die Welt erreichen und das 



natürlich kostenlos, was hat Jesus mit Geld zu tun, was Gott Vater? Die seinen 
streuen den Samen den Jesus lehrte, weil sie Jesus lieben und der Ertrag gehört 
nun mal Jesus.. da es sein Same ist. In Tränen wird man seine Lehre säen, da 
vielerlei seine Lehre hassen, die in seinem Namen kommen. Jesus lebt, er ist es 
der die Schafe leiten und führen wird, denn seine Schafe werden seine Stimme 
erkennen und hören und dies hat er verheissen. Er wird sicher wieder 
Gemeinschaften machen, doch dann ist es in seinem Willen, daher es muss 
alles erneuert werden durch Jesus, denn wir leben so nicht in seinem Willen. 
Jeder der die Lehre Jesus hört, hat dann das recht selber zu entscheiden, ob er 
sich bekehren will oder nicht, denn dann wenn er es tut, muss er lernen mit 
Jesus zu gehen und auf ihn zu hören, der Same beinhaltet ja die Lehre Jesus.. 
das heisst, wenn er sie liebt (die Worte und Lehre von Jesus), wird er es sich 
merken und das ist ein wichtiger Punkt. 

Matthäus 10:9 

9Ihr sollt nicht Gold noch Silber noch Erz in euren Gürteln haben, 10auch keine 
Tasche zur Wegfahrt, auch nicht zwei Röcke, keine Schuhe, auch keinen 
Stecken. Denn ein Arbeiter ist seiner Speise wert.… 

Man soll kein Geld oder Wertgegenstände einstecken oder Annehmen, doch 
jeder Arbeiter hat ein Recht auf Essen und Trinken, aber klar auch auf Kleidung 
und das muss ja dann nicht das teuerste sein, da Jesus nichts mit Reichtum zu 
tun hat, da jeder Mensch gleich vor Gott steht, auch wenn es diese Welt nicht 
verstehen will bis heute. 

Offenbarung 22:17 

Und wen dürstet, der komme! Wer da will, nehme Wasser des Lebens 
umsonst! 

Jeder Arbeiter hat ein Anrecht auf Essen und Trinken. ABER etwas sehr 
trauriges. Damals gab es Feier für das gesamte Volk, da konnte man sich an den 
Tisch setzen und kostenlos mit Essen und mit Trinken, auch wenn man nicht 
mitfeierte..doch heute, wo gibt es solches noch.. Obdachlose will man 
anscheinend nicht am Tisch.. doch auch ihnen steht alles zu, was den Dienern 
Gottes zu steht.. wie den Flüchtlingen.. doch wer will es verstehen.. solche 
Feste, alles Kostenlos essen und Trinken, das gibt Gemeinschaft… Denn solche 
Feste sind von Gott gewollt, ABER die sollen für ALLE sein, nicht für Gott. 



Geistige Nahrung ist kostenlos.. was von Gott kommt und im Namen Gottes 
kommt, auch in Jesus Namen, soll kostenlos sein für jedermann… doch wer will 
es einsehen, wer will einsichtig werden, wer will wirklich Jesus und Gott 
gefallen und nicht am Ruhm der Welt beteiligt sein, denn das ist auch Ruhm, 
einfach anders ausgelegt..  es wäre so schön, wenn wir endlich den rechten 
Weg  als gesamtes Volk einschlagen würden. Dies ist also doppelt zu verstehen, 
für Worte und für Essen wo wir auf Erden brauchen. Sicher, es heisst, jeder 
Arbeiter ist sein Lohn Wert, das Gleichnis.. doch das ist die Welt, das heisst, 
egal wer wann kommt, jeder Mensch hat das Recht auf den gleichen Lohn, 
doch das empört sogar viele Gläubige.. da man ja Ziele erreichen möchte und 
aufsteigen, doch wer so denkt, der hat Gottes Wesen nicht verstanden noch 
begriffen. 

Jesaja 55 

Elberfelder Bibel 

Sabbatheiligung öffnet auch Fremden die Tür zum Volk Gottes 

 
1 Auf, ihr Durstigen, alle, kommt zum Wasser! Und die ihr kein Geld habt, 
kommt, kauft und esst! Ja, kommt, kauft ohne Geld und ohne Kaufpreis Wein 
und Milch! 
2 Warum wiegt ihr Geld ab für das, was kein Brot ist (Worte, davon nährt man 
sich auch), und euren Verdienst für das, was nicht sättigt? Hört doch auf mich, 
und esst das Gute, und eure Seele labe sich am Fetten! 
3 Neigt euer Ohr und kommt zu mir! Hört, und eure Seele wird leben! Und ich 
will einen ewigen Bund mit euch schließen, ⟨getreu⟩ den unverbrüchlichen 
Gnadenerweisen an David. – 
4 Siehe, ich habe ihn zu einem Zeugen für Völkerschaften gesetzt, zum Fürsten 
und Gebieter von Völkerschaften. 
5 Siehe, du wirst eine Nation herbeirufen, die du nicht kennst; und eine Nation, 
die dich nicht kannte, wird zu dir laufen wegen des HERRN, deines Gottes, und 
wegen des Heiligen Israels. Denn er hat dich herrlich gemacht. 
6 Sucht den HERRN, während er sich finden lässt! Ruft ihn an, während er nahe 
ist. 
7 Der Gottlose verlasse seinen Weg und der Mann der Bosheit seine Gedanken! 



Und er kehre um zu dem HERRN, so wird er sich über ihn erbarmen, und zu 
unserem Gott, denn er ist reich an Vergebung! 

Bitte, es soll doch endlich alles so geschehen, wie Jesus es will..  

Matthäus 5 

23 Wenn du also deine Opfergabe zum Altar bringst und dir fällt dort ein, dass 
jemand dir etwas vorzuwerfen (!) hat, 24 dann lass dein Opfer am Altar 
zurück, geh (!) zu deinem (!) Mitmenschen (!) und versöhne (!) dich (!) mit ihm 
(!). Erst danach (!) bring Gott dein Opfer dar. 25 Wenn du jemandem etwas 
schuldig (!) bist (!), dann setz alles (!!) daran (!!), dich noch auf dem Weg zum 
Gericht mit deinem (!!) Gegner (!!) zu einigen (!). Sonst wird er dich dem 
Richter übergeben, und dieser wird dich verurteilen und vom Gerichtsdiener 
ins Gefängnis stecken lassen. 

Verhalten gegen sündigende Brüder – Gemeinschaft in Jesu Namen 

15 Wenn aber dein Bruder sündigt, so geh hin, überführe ihn zwischen dir und 
ihm allein! Wenn er auf dich hört, so hast du deinen Bruder gewonnen. 16 
Wenn er aber nicht hört, so nimm noch einen oder zwei mit dir, damit aus 
zweier oder dreier Zeugen Mund jede Sache bestätigt werde! 17 Wenn er 
aber nicht auf sie hören wird, so sage es der Gemeinde; wenn er aber auch 
auf die Gemeinde nicht hören wird, so sei er dir wie der Heide und der Zöllner! 

Matthäus 16: 26 Was hat ein Mensch davon, wenn er die ganze Welt gewinnt, 
aber zuletzt sein Leben verliert? Womit will er es dann zurückkaufen? 

Ehre sei dem HERRN, und Gott in der Höhe, sein Wille geschehe wie im 
Himmel, so auch auf Erden. Friede dir Mensch und Friede soll kommen auf 
Erden für die gesamte Schöpfung, denn Frieden und Recht und Gerechtigkeit 
kommt von Gott, doch es liegt am Menschen der im Namen Gottes kommt, 
dass die Schöpfung es erkenne, gesegnet sei jeder der den Samen des HERRN, 
in Liebe zu IHM in Tränen streut, denn jedermann hat das Recht Jesus und 
seine wahre und einzigartige Lehre kennenzulernen und so in den Frieden zu 
kommen, denn der HERR erquickt und erdrückt nicht mit schweren  Lasten, 
seine Lehre ist so einfach, dass es jedes Kind versteht. Ehre Gott, in dem du 
lebst, was Jesus lehrte und sei friedlich, denn der Friede kommt vom HERRN 
und fängt im Herzen an, denn wer den Herrn wirklich liebt und seine erbrachte 



Lehre; und sich daran halten will und halten tut, bekommt den heiligen Geist, 
denn dieser ist auch Frieden und dieser wird dich in die Wahrheit des HERRN 
führen. Ehre Gott in dem du das lebst und auslebst was Jesus uns lehrte, denn 
so liebst du Jesus und Gott Vater und so ehrst du ihn auch. Möge den 
Menschen auf unserer Welt die Augen aufgetan werden, so wie es der HERR 
bestimmte und in seinem Willen dann auch ist. AMEN  

18.01.2022 Die Seitenbetreiberin von: www.denkensweise.wordpress.com 

 

„Und dies ist der Geist des Antichristen, von dem ihr gehört habt, dass er 
kommt; und ist jetzt schon in der Welt.“ 1 Johannes 4:2-3 

Wer erkennt, dass wir schon länger im Kaufen und Verkaufen stecken? Wenn 
Gläubige für das was sie Empfangen Geld verdienen und es so verkaufen und 
andere dafür bezahlen, bezeugt, dass wir in dem Reich des Tieres leben. Man 
hat nicht gelebt, was Jesus lehrte.  Es ist Zeit mit sich und Gott ins reine zu 
kommen, denn es wird gelebt, was nicht gelebt werden darf. Busse und 
Umkehr und endlich so leben wie Jesus es will. Es wird immer wieder 
Bibelstellen genommen um anderen Gläubigen die Pistole an die Brust zu 
setzen, dass sie zahlen müssen, damit der andere überleben könne. Das heisst, 
Jesus ist nicht der HERR von solchen Gläubigen die das tun. Denn Jesus sagte 
klar, Umsonst habt ihr empfangen umsonst sollt ihr es geben. Wir leben schon 
im Reich des Malzeichens, doch ist dies geistig, sichtbar kommt ja immer 
wieder was neues, doch ist es, da dieser der Herr ist bis heute. Das Tier, dass 
den Todesstoss bekam, ist weiterhin Herrscher über diesem Reich, obwohl 
Jesus ihn in der Wüste besiegte, das zeigt, dass man das Tier wieder belebt hat 
und so Jesus untreu war bis heute.. denn dieser Geist der die Macht gibt 
bestimmten Gläubigen in ihren Kämpfen Feuer geistig über die Welt fallen zu 
lassen ist es den man als Gott anbetet, denn der will ja Anbetung, auch von 
diesen die im Namen Jesus kommen, denn sie sind die besten Diener, wenn das 
Herz zum bösen neigt.., dieser ist der falsche Gott denn man den Allmächtigen 
Gott nennt, der Kriegsgelüste ausgelebt haben möchte um an Opferungen zu 
kommen. Aber er ist es auch, der fleischlich richtet, denn fleischliches Richten 
ist in der Bibel allgegenwärtig.. zum Beispiel „Säufer kommen nicht in den 
Himmel“ Das ist auch fleischliches Richten.. doch wer will es wahrhaben. 
Menschen sind verschiedenartig, man wirft gerne alle in den gleichen Topf, 



dass alle böse wären, doch da kommen die wahren bösartigen immer davon, 
da der Gutartige nicht so viel Selbstvertrauen besitzt, daher ist dies böse und 
zwar ziemlich böse. Denn dieser ist es, der die seinen schützt  und es ist nun 
mal so.. diese die böses tun und ihm dienstlich sind (ob Gläubig oder nicht, das 
ist ja das fatale), diese sind geschützt und die gutartigen kommen in böse 
Gerichte, die verschiedenartig sind.  

Jesus muss auch nach der Offenbarung sein Reich erst antreten. Dieser den 
man Gott Vater nennt, wo es aber nicht ist, muss das Reich abtreten, wie 
dessen bewussten Diener und unbewussten Diener. Viele haben meine Texte 
gelesen, die sich Gläubig nennen und Kampfgebete und Verleumdungen 
bewusst leben, doch keiner von diesen machte Busse und Umkehr, wie keine 
Bereinigung, im Gegenteil, sie machen weiter, da die Wahrheit nicht 
auskommen darf und sie ihren Willen geistig durchgeboxt haben wollen. Diese 
wollen Krieg, da der Atomkrieg mit der Entrückung zusammen hängen würde. 
Doch dieses Versprechen ist eine Lüge, da der Teufel böses loslösen will und er 
seine Opferungen haben möchte. So viel habe ich und mein Bruder zusätzlich 
aufgedeckt, damit man erkennt, dass diese alle auf Abwege sind und nicht 
einsichtig. In der Welt ist es schon was anderes, wenn Gesetze vorhanden sind, 
die böses loslösen, müssen auch sie einsichtig werden. Jesaja hat ja auch schon 
darauf hingewiesen: Jesaja 10: 1 Weh denen, die ihre Macht missbrauchen, um 
Verordnungen zu erlassen, die Menschen ins Unglück stürzen! 2 Sie bringen die 
Armen und Schwachen in meinem Volk um ihr Recht 

1 Der Herr sagt: »Wehe denen, die Gesetze verabschieden, um andere ins 
Unglück zu stürzen, und Verordnungen erlassen, um andere zu unterdrücken! 
2 Sie betrügen die Armen und Schwachen meines Volkes um ihr Recht. 

Denn Gesetze die Menschen in Not bringen, waren schon damals Sünde, doch 
hat man die Welt anscheinend nicht aufgeklärt, ansonsten wäre alles anders. 
Das Kaufen und Verkaufen wie das Malzeichen ist im Glauben vorhanden. Da 
man Verkauft, was unverkäuflich ist. Jesus ist nicht HERR, da sie Worte von 
anderen, die mal im Namen Gottes kamen und in der Bibel stehen über Jesus 
stellen. Jesus wenn er HERR ist, ist sein Wort der Anfang und das Ende, der 
Punkt, das Wort das einfach im Recht ist.. keine Worte dürfen über seiner 
Lehre stehen, sonst herrscht er nicht, der Weg in den Himmel ist bekanntlich 
schmal, ist so. Nochmals. Der Teufel in der Wüste, wo auch der Geist ist, der die 



Begabung gibt, geistig Feuer vom Himmel fallen zu lassen, Herrscher über die 
Welt zu werden, der Belohnt JEDEN, der ihn anbetet, diese die es wissentlich 
tun und diese die es unwissentlich tun.. doch braucht er die Bösartigen um 
Ziele zu erreichen und dafür werden diese auch belohnt. Glaubt mir, wenn die 
weltlichen erkennen, dass böse Taten dem Teufel Anrechte geben, werden 
diese aufhören, denn wer will dem Teufel dienen? Es ist ihnen nicht mal 
bewusst. Das Gute kommt nun mal von Gott und das böse vom Teufel. Der 
HERR liebt es wenn wir gute und ehrliche wie gerechte Taten, die zum Guten 
und rechten führen ausleben in Form von Nächsten und Feindesliebem,  wie 
recht dem, wo es tatsächlich zusteht. Täter müssen nun mal weggesperrt 
werden, wie auch unbussfertige Gläubige, die genau wissen, sie tun und taten 
böses, aber nicht umkehren, noch bereinigen.. denn Jesus hat dies uns so 
gelehrt.. ansonsten gibt es niemals Frieden und Recht und Gerechtigkeit auf 
Erden und die schwachen Menschen werden jämmerlich zertrümmert und 
zerstört. Jesus ist HERR; er ist es der auch Nationen zu Recht weist, denn Krieg 
und Unruhe, Lüge und Untreue, Verrat und Unschuldige Verfolgen hasst der 
HERR und vieles mehr.  

Jesaja 2:4 

4 Er weist die Völker zurecht und schlichtet ihren Streit. Dann schmieden sie 
aus ihren Schwertern Pflugscharen und aus ihren Speerspitzen Winzermesser. 
Kein Volk wird mehr das andere angreifen und niemand lernt mehr das 
Kriegshandwerk. 

ER will die Welt erreichen und ja, das Malzeichen ist überwindbar, doch muss 
man Busse tun, umkehren, die, die müssen bereinigen und damit aufhören; 
sich dann gänzlich Jesus unterstellen und leben, was er lehrte und von uns 
verlangt, aber diese müssen auch ihr Leben aufarbeiten und Bereinigen. Jeder 
Mensch hat ein Anrecht auf ein gutes und ausgefülltes Leben, jeder Mensch hat 
ein Recht in Wahrheit und recht wie Gerechtigkeit zu leben, jeder hat ein 
Anrecht auf ein Sorgloses Leben, keine Angst haben zu müssen, dass Gesetze 
gemacht werden, die ihn in finanzielle Not und anderes stürzen etc. Wie sonst 
soll das Himmelreich auf Erden kommen? Das Gleichnis mit dem Königsmahl.. 
wo ein Ochse geschlachtet wird für das Fest, das ist auf Erden, denn im Himmel 
werden keine Tiere geschlachtet und die Menschen sollen wie damals wie Jesus 
es wollte, alle zusammensitzen und kostenlos zusammen feiern. Alles 



kostenlos, wie seine Worte kostenlos sind. Auch darf es nie mehr obdachlose 
geben und Armut. Auch die Tiere und Natur sollen im Recht gedeihen, denn der 
Schöpfer hat niemals böses über die Welt gewollt, doch wenn die Welt das 
böse bevorzugt und es so leben möchte, dann folgte Gericht. Ist so. Doch es ist 
Zeit, dass endlich die betreffenden Gläubigen das rechte tun aus Gottesfurcht 
und endlich ihr Leben - und die es betrifft ihre Lügen aufräumen, damit die 
Unschuldigen zur Ruhe kommen können und zu ihrem Recht was ihnen zusteht. 
Macht die Augen auf.. das Verkaufen und Kaufen der Worte von Jesus und alles 
was mal Empfangen wurde, sogar Schulungen im Namen Jesus zu verkaufen.. 
zeugt, dass wir im Reich des Tieres leben. 

Jesus hat nichts mit Geld zu tun.. er will die Welt erreichen, ohne dass jemand 
dafür bezahlen muss, sondern er gibt ewiges Leben denen wo so leben wollen 
wie es Gott gefällt. Jedermann auch solche die bösartiges sinnen, haben das 
Recht auf Busse und Umkehr, denn das muss man ja erst erkennen, doch da 
man so lebte, wie man bis heute falsch lebte im Namen Gottes, klebt bei denen 
sogar das Blut der bösartigen an den Händen. Denn eines sei  gewiss Mensch, 
wenn auch wahre bösartige erkennen wie der HERR wirklich ist und was er will, 
der wird seine Taten bedenken und er wird sich bremsen.. das hat man den 
bösartigen genommen und das wird auch Gericht finden. Man soll ein Diener 
von jedermann sein, doch so wie man dient, dient man nicht jedermann 
sondern sich selber und dem falschen Samen, der der Teufel bis heute 
ausstreuen kann.  

Ich höre immer wieder diese Bibelstelle, dass Gläubige so sein sollen: 

Galater 5,22 Die Frucht des Geistes aber ist Liebe, Freude, Friede, Langmut, 
Freundlichkeit, Güte, Treue, Sanftmut, Selbstbeherrschung. 

Das sollte man nun gut lesen. JEDER Mensch, der Gutartig ist, der sein Herz am 
rechten Fleck hat ist so, das heisst, auch jemand der nicht bekehrt ist.. solche 
sind es die der HERR Tatsächlich will.. ABER diese bildet er aus, damit diese 
nicht mehr ausgenutzt und weiter dreckig gemacht werden können und diese 
sind es dann auch, die Jesus treue geben werden..  Man höre und Staune: Diese 
Menschen sind von NATUR AUS SO! Ähä, das gibt es, ich weiss es, denn ich bin 
auch so und weiss, es gibt einige, die so sind, doch kamen sie gerne in Gerichte, 
und das musste ich auch beobachten und verstehen lernen, man weiss, ich war 
ein scheuer Mensch. Nochmals. Jeder Gutartige ist so, ja er (der Gutartige) 



glaubt auch alles, doch diese sind es, die der HERR liebt und diese sind es die 
das was Jesus lehrte gerne auch leben wollen, da ihr Herz danach ausgerichtet 
ist; wenn sie ihn endlich erkennen. Also diese werden nicht so bleiben, sondern 
sie werden wachsam und werden endlich so leben können, damit sie nicht 
mehr jeder Lüge glauben können und sich hüten können, damit der Hirte sie 
auch hüten kann. Verführer, auch Christliche Verführer, lieben es solche 
Menschen zu knechten und zu unterdrücken, denn diese werden gut dienen, 
DA SIE EBEN EIN GEWISSEN HABEN und von Herzen das rechte und richtige tun 
wollen!.. Daher hängen sie; diese die es betrifft, das gerne anderen an, die 
erkannt haben wie sie wirklich sind und wollen sich so sauber waschen. Jesus 
macht solche Menschen weitsichtig, sie müssen auf sich aufpassen, da sie die 
liebsten Opfer der Täter sind und wenn sie dem Teufel diese als Opfer 
darbringen können, dann werden Wünsche erfüllt. Wie gesagt, es kommt mit 
Intrigen und mit Verfluchungen durch Kampfgebete, daher keiner konnte bis 
anhin erkennen, was da wirklich abläuft.. da eben diese nichts kennen und das 
böse an der Macht ist. Gutartige sind nun mal die besten Schlachtopfer für 
Täter. Daher müssen alle so bleiben, denn sonst sind sie nicht mehr 
verführbar.. Führe uns nicht in Versuchung, sondern erlöse uns von dem 
bösen.. Sie führen mit dem Namen Jesus in Versuchung, daher muss man sie 
erkennen, und wenn diese dann nicht umkehren wollen, die bewusst böses tun 
im Namen Jesus und man nicht handelt und diese nach Jesus regeln wegsperrt, 
wird das Opfern an den Teufel für Wünsche - Erfüllung niemals aufhören 
(Wünsche werden so erfüllt, wie es der Teufel will, denn er ist ja der Herr 
geworden und wollte unentdeckt bleiben). Denn die Gier wächst, daher 
verlieren sie die Gottesfurcht, da der Teufel ihnen alles gibt, was er gedenkt zu 
geben. Das ist Sünde. Schwere Sünde. Doch wer von den betreffenden 
Gläubigen macht nun den ersten Schritt und bereinigt ehrlich? Denn man will 
doch in den Himmel. Diese Strafe die für Nichtbereiniger steht, ist auch für 
dessen Seelenheil, denn man sieht, von alleine kommen sie nicht zur Vernunft, 
da sie siegen wollen um jeden Preis und das bis heute., Wenn wir den Willen 
des HERRN nicht erfüllen und diese bewussten Täter nicht einsperren, müssen 
wir damit leben, dass wir Unschuldige in Not und Bedrängnis bringen liessen 
und nicht s unternahmen. Wer ein Gewissen hat, der geht darin kaputt, doch 
wer nicht versteht das diese Opfer sind, diese werden dann solche Opfer gerne, 
nicht immer weiter als Täter erkennen, da ein falscher Weg eingeschlagen 
wurde. Daher sind alle Machtstellen gefordert, da wir ja Christentum, sprich im 



Namen Gottes leben und heissen, dieses Gesetz durchzuziehen, dass bewusste 
Gläubige Täter weggesperrt werden müssen, denn schuld sind immer ihre 
Opfer, daher Opferliebe ist der Weg des Rechts und so hat man zeitgleich Gott 
gedient.  

Arbeit in der Welt, da verdient ja man auch Geld, dieses Geld hat dann ja nichts 
mit Jesus zu tun.. damit dies hier steht. 
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Jakobus 5:6 
Ihr habt verurteilt den Gerechten und getötet, und er hat euch nicht 
widerstanden. 

 
2.Mose 23:8 
Du sollst nicht Geschenke nehmen; denn Geschenke machen die Sehenden 
blind und verkehren die Sachen der Gerechten. 
 
Psalm 94:21 
Sie rüsten sich gegen die Seele des Gerechten und verdammen unschuldig Blut. 
 
Sprüche 17:15 
Wer den Gottlosen gerecht spricht und den Gerechten verdammt, die sind 
beide dem HERRN ein Greuel. 
 
Sprüche 24:24 
Wer zum Gottlosen spricht: "Du bist fromm", dem fluchen die Leute, und das 
Volk hasst ihn. 
 
Jesaja 1:23 
Deine Fürsten (betrifft die Allgemeinheit, wenn man es erkannte) sind 
Abtrünnige und Diebsgesellen; sie nehmen alle gern Geschenke und trachten 
nach Gaben; dem Waisen schaffen sie nicht Recht, und der Witwe Sache 
kommt nicht vor sie. 
 
Jesaja 10:1 
Weh den Schriftgelehrten, die ungerechte Gesetze machen und die unrechtes 



Urteil schreiben, 
 
Jesaja 10:2 
auf daß sie die Sache der Armen beugen und Gewalt üben am Recht der 
Elenden unter meinem Volk, daß die Witwen ihr Raub und die Waisen ihre 
Beute sein müssen! 
 
Jesaja 32:7 
7 Und des Betrügers Waffen sind böse, er sinnt auf Tücke, um die Elenden zu 
verderben mit falschen Worten, auch wenn der Arme sein Recht vertritt. 
8 Aber der Edle hat edle Gedanken und beharrt bei Edlem. 

7 Ein Schurke benutzt niederträchtige Mittel, um seine hinterlistigen Pläne 
auszuführen. Mit Lügen bringt er die Armen vor Gericht zu Fall, auch dann, 
wenn sie im Recht sind. 

8 Doch ein redlicher Mensch macht redliche Pläne und nur für Redliches setzt 
er sich ein. 

Jesaja 59:15 
15 Und die Wahrheit ist dahin, und wer vom Bösen weicht, muss sich 
ausplündern lassen. Das alles sah der HERR und es missfiel ihm sehr, dass kein 
Recht war. 

15 Zuverlässigkeit gibt es nicht mehr. Wer sich vom Unrecht fern hält, dem 
spielen die anderen übel mit.« Der Herr hat dies alles gesehen, und es missfällt 
ihm, dass es kein Recht mehr gibt. 16 Er wundert sich, dass niemand da ist, der 
dagegen einschreitet. 

 
Amos 5:12 
12 Ja, ich kenne eure vielen Verbrechen und eure zahlreichen Sünden. – Sie 
bedrängen den Gerechten, nehmen Bestechungsgeld  und drängen im Tor den 
Armen zur Seite]. 

12 Ja, ich weiß, wie viele Verbrechen ihr begangen habt und wie groß eure 
Schuld ist. Ehrliche Menschen bringt ihr in Bedrängnis, ihr nehmt 
Bestechungsgelder an und lasst die Armen vor Gericht nicht zu ihrem Recht 



kommen. 
Mica 3:11 

 
Ihre Häupter richten um Geschenke, ihre Priester lehren um Lohn, und ihre 
Propheten wahrsagen um Geld, verlassen sich auf den HERRN und sprechen: Ist 
nicht der HERR unter uns? Es kann kein Unglück über uns kommen. 
 
Mica 7:3 
und meinen, sie tun wohl daran, wenn sie Böses tun. Was der Fürst will, das 
spricht der Richter, daß er ihm wieder einen Dienst tun soll. Die Gewaltigen 
raten nach ihrem Mutwillen, Schaden zu tun, und drehen's wie sie wollen. 

Amos 5: 

14 Setzt euch für das Gute ein, allem Bösen aber kehrt den Rücken! Dann 
werdet ihr leben, und der HERR, der allmächtige Gott, steht euch bei, so wie ihr 
es ja immer behauptet. 
15 Ja, hasst das Böse, liebt das Gute! Verhelft vor Gericht jedem zu seinem 
Recht! Vielleicht erbarmt sich der HERR, der allmächtige Gott, doch noch über 
euch, die ihr von Josefs Nachkommen übrig geblieben seid. 

13 Deshalb handelt jeder klug, der in solch einer bösen Zeit schweigt und sich 
euch nicht ans Messer liefert. 14 Kommt zurück zum Guten, kehrt euch ab vom 
Bösen! Dann werdet ihr am Leben bleiben. Dann wird der Herr, der Gott der 
ganzen Welt, wirklich bei euch sein, wie ihr behauptet. 
15 Hasst das Böse, liebt das Gute! Sorgt vor Gericht dafür, dass Recht Recht 
bleibt! Vielleicht wird dann der Herr, der Gott der ganzen Welt, denen gnädig 
sein… 
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